

竜王東小学校 学校だより  
**のびっ子 NO2**  
 平成29年 5月26日 (文責:校長 大柴)

やはたいぬ



③じょうぶで  
 たくましく  
 最後まで  
 やりぬく子ども

②きまりを守り  
 思いやりのある  
 心豊かな子ども

①よく考え、  
 進んで学ぶ  
 子ども

人間性豊かで  
 主体性に富んだ  
 児童の育成

学校教育目標

**授業参観, PTA総会・学年総会へのご参加と家庭訪問へのご協力ありがとうございました。**

4月21日(金)に, 今年度初めての授業参観を行いました。大勢の保護者の皆様にご参観していただくことができ, 感謝しております。入学間もない1年生の教室では, 元気よく手を挙げて答えている子どもたちの姿が印象的でした。また, 宿泊行事を控えている高学年教室では, 説明会を兼ねての授業が進められるところがありました。

また, 翌週の24日(月)から27日(木)にかけて, 「家庭訪問」を実施させていただきました。訪問した家庭からは, 家庭や地域等の子どもの様子等を聞かせていただくことができ, 今後の学校生活に活かしていけそうです。

お忙しい中, ご都合を合わせていただき感謝しています。



**交通安全教室を実施しました。**



【1. 2年生】4月18日(火)に葦崎警察署からの講師をお招きして, 低学年の交通安全教室を行いました。体育館で, 大型プレートを見せてもらいながら, 人形「けんちゃん」と安全な道路の渡り方についての学習をすることができました。

【3年生】4月24日(月)と26日(水)に, 自転車の安全な乗り方を学ぶために南アルプス市の山梨県総合交通センターへバスで行ってきました。実際に乗りながら正しい自転車の乗り方を覚えたり, 交通法規に基づいた標識の意味を覚えたりすることができました。



【4. 5. 6年生】4月27日(木)に甲斐市の専門交通指導員さん方を講師にお招きし, 交通事故防止についての講話をしていただきました。自転車の正しい乗り方についての具体的な説明を受け, どんなどころに注意したらよいか改めて知ることができました。大型連休に合わせて, 事故に遭わないように真剣に聞くことができました。

**宿泊体験や校外の学習に行ってきました。**

1年生から6年生までの各学年で計画していた宿泊体験の学習や校外の学習が, 無事に終了いたしました。どの学年でも学習のめあてを達成し, 大きな成果を残すことができました。各ご家庭の協力に感謝いたします。

**6年生 修学旅行 5月10日(水)~12日(金)**  
**鎌倉・横浜・東京・千葉方面**

小学校生活の中で最大の宿泊体験学習である修学旅行にたくさんの思い出を残すことができました。「み



んなで協力し、最高の思い出をテーマとし、きました。前日の結団式としての6年生の団結力発揮できました。「自分むことができました。」「人のつつある。」「仲間への気ができています。」時刻を守り、変更への対かりと先生方の指示を理した。これから一年間、東小のリーダーとして活躍してくれることが期待できそうです。



い出になる楽しい修学旅行に2泊3日の修学旅行に行っていて気持ちを高め、最高学年を一層高めることができまして6年生の素晴らしい企画しバスレクを楽しく話を真剣に聞く態度が高まり遣いから声をかけたり行動するなどです。予定していた集合も柔軟にできたりと、しっ解して行動することができま

**5年生 林間学校 5月22日(月)～23日(火) 清里 八ヶ岳少年自然の家**



『自然の中で「みつけよう」「楽しもう」「高め合おう」～39人の絆～』のテーマの下に1泊2日の林間学校に行ってきました。小学校生活初の宿泊を伴う学習でした。冒険ハイクやキャンプファイアーなど、自然の中での数多くの活動に向けて4月から準備をしてきました。どの活動へも一人ひとりが自分の役割をしっかりと自覚して、まわりの人たちと協力しながらやり遂げることができました。互いに気遣い助け合



合って2日間を過ごせました。普段ではなかなか経験できない活動が、清里という大自然を舞台に展開できたことは素晴らしい思い出となりました。きっと来年の修学旅行につながって行くこととなるでしょう。

**4年生 校外学習 5月9日(火) 社会科見学～消防署・交番**



甲府西消防署と竜王交番に行ってきました。給食には戻る午前日程でしたが、近いので、みんなで歩いて見学に行きました。消防署での厳しい訓練の様子を知ることでもでき、交番ではパトロールカーの座席に乗ることも経験できました。

**3年生 校外学習 5月18日(木) 理科見学～オオムラサキセンター**



3年生は、電車に乗る体験も兼ねて日野春駅近くのオオムラサキセンターに見学に行ってきました。理科で学習している、昆虫、特に国蝶オオムラサキの生態を知り、幼虫のムーちゃんの姿も見ることができました。

**2年生 校外学習 5月9日(火) 西八幡公園など**

2年生は、徒歩で西八幡公園とアマノパークス、山県神社に行ってきました。山県神社では、説明を受け、いろいろと知ることができました。アマノパークスでは、買い物体験をするために自分の物と家で頼まれた物を買いました。また、西八幡公園では皆で元気よく遊具で遊んだり、ネイチャーゲームをして楽しむ時間がありました。



**1年生 校外学習 5月16日(火) 池田公園**

初めての校外学習に行く1年生は、池田公園に行ってきました。「春をさがそう」の学習も兼ねて、各自が探した「春」をスケッチしたり、メモしたりすることができました。皆で仲良く遊具で遊び、シロツメクサの冠作りを楽しみました。家の人の応援を受けて、楽しく出かけて来ることができました。



